

qué han estrechado todos los cruces de forma que en calles de doble dirección no pasan dos coches a la vez? La única respuesta que se me ocurre es que al Ayuntamiento le importa un bledo este barrio.

**Eduarne García**  
Bilbao

## Hija de un ciclista

Sr. D. Luis Fernando Arpón: En respuesta a su carta escrita el pasado 26 de marzo, he de decirle que debería ser usted quien



se avergonzara de hacer esas acusaciones. Soy la hija de uno de los ciclistas fallecidos el 22 de febrero en el atropello ocurrido en Erletxe. Y me gustaría decirle que mi padre también era conductor de automóvil y que pagaba sus impuestos para poder utilizar 'nuestras', las de todos, carreteras en el vehículo que él desease. Debemos tener en cuenta que todos cometemos imprudencias, pero los ciclistas son los más vulnerables. Usted dice que los derechos que han conseguido los ciclistas en las carreteras se deben al uso descarado de los ciclistas muertos en ellas, pero yo me pregunto: ¿Cuáles son esos derechos de los que habla? Además, 'esos pelotoncitos de ciclistas', como usted dice que juegan a ser Indurain, no se creen con ninguna prioridad sobre el resto de usuarios de las carreteras. Lo único que quieren es un espacio para practicar, con un mínimo de seguridad, el deporte que más les gusta. Cuando dice que las asociaciones de 'txirrindularis' no han tenido el menor respeto por los fallecidos, puedo decirle que está usted muy equivocado, porque en el homenaje a mi padre y a su compañero encontré mucho apoyo. En cambio, usted ha conseguido herirme. Todo el mundo tiene derecho a opinar, pero lo menos que se puede pedir es un poco de respeto.

**Janire Moja Iglesias**  
Arrigorriaga